

per E-Mail von: Ute Marong
Gesendet: Montag, 28. Oktober 2019
An: Bettina Ulrich
Betreff: Referenz

Sehr geehrte Frau Ulrich,

vielen Dank für das nette Gespräch am Sonntag den 27.10.2019 auf der Messe in München.

Gern möchte ich Ihnen nochmals schriftlich mein Feedback zum Kauf des Massagesessels vom Nov. 2012 geben.

Nach fast sieben Jahren im Dauerbetrieb habe ich bis heute den Kauf nicht bereut. Es war für mein Unternehmen damals eine sehr große Investition. Meine Kunden genießen bei jeder Behandlung die Bequemlichkeit des Sessels. Mitunter sind sie so entspannt, dass sie dabei einschlafen. Ein gutes Zeichen für meine Arbeit und Ihren Massagesessel.

Der Sessel hat mich technisch noch nie im Stich gelassen, obwohl meine Kunden/innen unterschiedlichen Gewichtsklassen (auch über 110 kg) angehören. Da ich auch diese Kunden/innen der höheren Gewichtsklassen in eine Kipp-Liege-Position bringen muss, um gut arbeiten zu können, habe ich nie ein unsicheres Gefühl dabei erfahren. Schließlich wirken bei diesem Körpergewicht starke Kräfte und ein stabiler Stand des Sessels ist hier sehr wichtig!

Nun ist der Massagesessel in die Jahre gekommen und zeigt leichte Gebrauchsspuren, die ich jedoch mit Ihrer Hilfe sicher beseitigen kann.

Ich kann Ihr Produkt nur bestens weiterempfehlen! Vielen Dank für die solide Arbeit.

In der Hoffnung auf eine weiterhin lange Nutzungsdauer des Massagesessels verbleibe ich mit besten Grüßen als eine sehr zufriedene Kundin

Ute Marong